



↑講演をされる西川京子氏

つなぎ男女共同参画講演会開催

2月16日、文化センターでつなぎ男女共同参画講演会が開催され、約250名の参加がありました。これは、町全体で男女共同参画社会づくりを進めるための機運を盛り上げようと町と町男女共同参画推進懇話会が主催したもので、講師は元厚生労働副大臣の西川京子氏。同氏は「男女の性の違いを認め合い、大切にしながら、チャレンジする機会を平等に」など、お互いの違いを認め合いながら、ともに参画していくことの大切さなどを話されました。

つなぎっ子チャレンジマラソン開催！

2月8日、津奈木小学校周回コースで、町内2小学校合同による「つなぎっ子チャレンジマラソン」が開かれました。この大会は、「競い合い、励ましあい、讃えあう つなぎの仲間」を大会スローガンに、走力・持久力の向上と粘り強く最後まで頑張る気持ちを育成することを目的に開催されたものです。当時は2月とは思えないほど暖かい陽気に恵まれ、1・2年生が1km、3・4年生が1.5km、5・6年生が2kmのコースに元気にチャレンジしました。



↑たくさんの声援を受け頑張る児童たち（1年生）



↑（写真左）委任状を受ける濱本さん

4期目の委嘱！相談員に濱本純男さん

1月26日、役場応接室で、平成22年度津奈木町自衛官募集相談員委嘱式が行われました。今回で4期目の委嘱を受けられたのは、古川地区の濱本純男さん。相談員は自衛官の募集はもとより防衛基盤の育成にも貢献しており、その役割は大変重要なものとなっています。任期は2年間で、濱本さんは引き続き自衛官募集に関する相談や広報などに対応していただき、安定期した入隊員の確保にご協力いただきます。

歩行者も運転者も十分ご注意を！

歩行者の方はもちろんのこと、運転される方も余裕をもった運転を心掛け、交通事故には十分ご注意ください。

1月21日、改善センターで高齢者交通安全教室が催されました。これは年々増加傾向にある高齢者の交通事故を減らそうと水俣警察署の主催で行われたものです。当日は老人会などから約20名が参加。交通標識の説明や、参加者の歩く速度を測定して、時速40、60、80kmの車が来た時の横断がどれだけ危険かなどの説明を受けました。



↑自分の歩く速度を測定する参加者